

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El hogar de mayores se encuentra en un edificio junto a la plaza de la Constitución. | ENE

# El Ayuntamiento acometerá la renovación de las instalaciones del hogar de la tercera edad

Los trabajos consistirán en la pintura y sustitución del mobiliario  
 ■ El Consistorio ha reservado una partida de 20.000 euros

EÑE | CARBAJOSA

Los mayores del municipio serán los destinatarios de las nuevas actuaciones que pondrá en marcha el Consistorio de Carbajosa de la Sagrada. Tras la reunión mantenida por el alcalde, Pedro Samuel Martín, con el presidente y representantes de la asociación para escuchar sus peticiones y necesidades, los responsables municipales iniciarán en las próximas semanas las mejoras necesarias en el edificio del hogar de la tercera edad.

Un compromiso que el equipo de Gobierno llevará a cabo para atender las demandas de los mayores con el fin de contribuir a

mejorar su calidad de vida y a hacer más cómoda su estancia en el centro, donde pasan a diario muchas horas y tardes disfrutando de la compañía y juegos con sus convecinos.

Para ello, el Ayuntamiento ha reservado una partida presupuestaria de 20.000 euros para acometer los trabajos de pintura, renovación de las cortinas, nuevo mobiliario y aparato de climatización, así como el espacio reservado para algunas de sus actividades como los juegos de mesa, entre otras.

En este sentido, el primer edil de la localidad asegura que el encuentro con los mayores ha sido

“agradable y satisfactorio y han sido muy sensatos y comedidos y sólo han pedido lo que realmente necesitan para estar cómodos en su sede”, según explicó Pedro Samuel Martín.

Sede que está ubicada en la planta baja de un edificio situado junto a la plaza de la Constitución y en la que, además de un despacho cuentan con bar, sala de reuniones y un salón de juegos y televisión con los que se completan las infraestructuras para el programa de actividades del que disfruta también el colectivo gracias a la subvención y colaboración del Consistorio carbajoseño.

## ■ SANTA MARTA

# Las pistas del colegio Miguel Hernández acogerán una jornada de patinaje de velocidad

EÑE | SANTA MARTA

Las pistas del colegio Miguel Hernández acogerán, el próximo día 13, la tercera y última jornada de los juegos escolares de la Diputación de Salamanca en coordinación con el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes y el grupo “P de Patinaje”.

Se trata de unas jornadas que se realizan en distintos municipios de la provincia para los escolares en categorías desde prebenjamín a juveniles. En esta ocasión, como novedad, la actividad estará dedicada al patinaje de velocidad y se ha previsto que cerca de 200 personas disfruten de la cita.

Asimismo, durante la actividad se espera impartir formación sobre esta disciplina en una sesión que correrá a cargo de patinadores especialistas, que realizarán además pruebas de exhibición, y organizarán varias tandas de carreras para los escolares que acudan a las pistas para conocer esta disciplina o mejorar sus habilidades.

La sesión de patinaje se ha

previsto que se lleve a cabo entre las cinco y media y las siete de la tarde. Para poder participar en ella los interesados deberán formalizar su inscripción antes del día 10 de mayo en las instalaciones del pabellón de deporte durante las horas de apertura del recinto deportivo municipal. Como re-

La actividad espera reunir a cerca de 200 jóvenes aficionados de distintas categorías

quisito previo imprescindible para participar es necesario saber patinar y que cada chaval vaya correctamente equipado con medidas de seguridad que incluyen: protecciones de manos, codos y rodillas, casco y patines (preferiblemente en línea).

## ■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA



La localidad prepara la Feria de Abril. Los niños de Monterrubio de Armuña preparan ya la celebración de la Feria de Abril con un ensayo de sevillanas en el que los participantes han aprendido los bailes y movimientos que después pondrán en práctica durante las actividades festivas. | ENE

## ■ CASTELLANOS DE MORISCOS

# El Ayuntamiento invierte más de 86.000 euros en la mejora y renovación de calles

Los trabajos se han centrado en las vías San Esteban y Arrabal

EÑE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha concluido las obras de remodelación de las calles San Esteban y Arrabal de la localidad. Unos trabajos que se han enmarcado dentro del plan anual de mejora de las infraestructuras municipales que ha puesto en marcha el equipo de gobierno.

De esta forma, los trabajos

que se han ejecutado en ambas calles han consistido en la sustitución de las redes de agua y alcantarillado, la ampliación y mejora de las aceras y la sustitución del firme con el vertido de aglomerado y el posterior asfaltado, que servirá para facilitar un mejor tránsito rodado.

Los trabajos, que se han prolongado durante alrededor de un mes y medio, se presupuestaron

por un importe de 112.000 euros, aunque finalmente se adjudicaron con una rebaja del casi el 23% respecto a su licitación inicial y que ha alcanzado un importe final de 86.500 euros.

Además, con motivo de los trabajos de asfaltado, se ha procedido también a la mejora del firme de las calles adyacentes que mostraban signos de deterioro y dificultaban la circulación.



Nuevo asfaltado en la calle San Esteban de Castellanos de Moriscos. | ENE